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Die Saisoneröffnung 2019 war zugleich 
Startschuss für alle Mannschaften, die in 
diesem Jahr für die SG antraten. Wie 
auch in den vergangenen Jahren klappte 
im Jugendbereich die Zusammenarbeit 
mit anderen Vereinen aus Coesfeld und 
Umgebung hervorragend, sodass einige 
Mannschaften entstehen konnten. Neben 
den U 18 Junioren, die bereits ihre 
zweite Saison spielten und diese ohne 
ein Spiel zu verlieren abschlossen, 
waren 2019 sowohl Junioren als auch 
Juniorinnen der Altersklasse U 15 und 
die Junioren U 12 am Start. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Wie jeden Sommer fand auch in 
diesem Jahr das Tenniscamp von 
Trainer Andreas Hinkelmann 
statt. Eine Woche lang bekamen 
die Kids vormittags und 
nachmittags Training und 
dazwischen eine stärkende 
Mahlzeit.  
 
Alle Kinder, die Tennis 
ausprobieren möchten, konnten 
an der Aktion „Sportdetektive“ der 
Sportjugend des Kreises 
Coesfeld teilnehmen. Die 
Schnupperstunden trafen auf 
große Begeisterung bei den 
Kindern und werden sicherlich im 
nächsten Jahr wiederholt. 
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Die „Coesfeld Open“ waren auch 2019 ein Highlight für die Tennisabteilung. Wie bereits in 

den letzten Jahren organisierte das Team um Christa Brockmann ein Mixed-Doppel-Turnier 

bei dem auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt war. 

 

Zum Saisonabschluss kamen noch einmal alle Mannschaftsspieler der Jugend zu einem 

kleinen Turnier zusammen. Nach einer erfolgreichen Saison, freuen sich bereits alle auf die 

Turniere im nächsten Jahr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


